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令和５年６月 第４回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１５日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎14番 田中 哲 君 

①農業問題について 

 

 

 

 

②大雨時期を前にして 

 

〇人吉市の農業に対する認識について 

〇後継者・物価高対応について 

〇水田農家への対応について 

〇農業予算と各種補助金について 

〇持続可能な農業施策について 

〇内水排水問題から 

・樋門操作時期について 

・操作員の避難時期について 

・ポンプ操作時期について 

・ポンプ操作員の避難時期について 

・今後の対応について 

〇市道戸越鹿目線の落石について 

 

市長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

◎３番 徳川 禎郁君 

①人吉市復興まちづくり計画 

②人吉市舗装維持管理計画 

 

③人吉市子ども・子育て支援事業 

計画 

④公共施設等の整備について 

 

〇災害公営住宅整備事業について 

〇道路交通振動による生活への影響につ

いて 

〇小、中学校のトイレへの生理用品の常備

について 

〇公共施設等トイレへの生理用品の常備

について 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・教育長・

部長 

市長・副市長・教育長・

部長 

◎５番 牛塚 孝浩君 

①交通安全対策について 

 

 

②農業全般の支援と振興施策に 

ついて 

 

 

 

 

 

③本市の同一住所問題について 

 

〇通学路のカラー舗装について 

〇安全講習や指導について 

〇ヘルメット着用率の向上に向けて 

〇これまでの農家支援について 

〇農業サポーター制度の活用支援は 

〇特定地域づくり事業を活用した農家支

援を 

〇本市職員の副業についての考えは 

〇鳥獣被害対策の現状と対策提案 

〇耕作放棄地の有効活用 

〇問題提起からこれまでの検討結果は 

〇消防行政の広域化に向けた影響につい 

 て 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎13番 本村 令斗君 

①災害公営住宅整備事業（東校区

地区） 

②流水型ダム問題 

 

〇立地する土地の問題について 

〇景観の問題について 

〇市長の公約について 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・部長 
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③国民健康保険税 

④市営住宅の家賃 

〇均等割の減免について 

〇減免または徴収の猶予の周知について 

市長・部長 

市長・部長 
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令和５年６月 第４回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１６日（金）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎４番 池田 芳隆君 

①出水期に向けての災害対策状

況と新しいまちづくりでの水

防対策状況について 

 

 

②企業等との進出協定及び包括

連携協定締結後の状況につい

て 

③プロポーザル方式による事業

者の選定について 

 

〇災害が発生する恐れがある地域での河川監

視カメラの設置状況について 

〇災害対策支部の業務と避難所運営について 

〇かさ上げに伴う山田川流域の治水対策は 

〇札ノ辻を中心とした地域の治水対策は 

〇現状と今後の課題について 

 

 

〇プロポーザル方式による事業者選定の実績 

〇プロポーザル方式の利点と課題 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

◎６番 宮﨑 保 君 

①農業支援について 

 

②肥薩線の復旧について 

③市民の声より 

 

〇栗生産農家支援について 

〇これまでの支援と今後について 

〇復旧再建に向けた動きについて 

〇防災ステーションについて 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎１番 川上 紗智子君 

①「球磨川水系緊急治水対策プロ 

ジェクト」（人吉市関係）の内 

容とその治水効果 

②緊急放流 

③ダムと観光および地域経済 

 

④小中学校給食費無料化 

⑤人吉市地域公共交通 

 

〇河道掘削について 

〇大柿・中神地区の遊水地について 

〇支川対策について 

〇緊急放流とは 

〇ダムが地域の観光、経済に与える影響につ 

いて調査しているか 

〇給食費の納入の現状と課題 

〇現状と課題について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎12番 村上 恵一君 

①デジタル地域通貨 

 

 

②財政運営 

 

〇「きじうまコイン」の現状と今後について 

・利用者数と利用度 

・運営状況と今後の方向性 

〇人吉市行財政健全化計画について 

・現在までの達成度 

・反省点と今後の課題 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 
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令和５年６月 第４回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【６月１９日（月）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎10番 豊永 貞夫君 

①熱中症対策について 

②学校施設の危険個所点検につ 

いて 

③広報ひとよしへの広告掲載に 

ついて 

④市民の声より 

 

〇高齢者の熱中症対策など 

〇学校施設の点検状況 

 

〇本市の広告収入の状況 

 

〇市営住宅の玄関テレビドアホン設置につい

て 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎７番 大塚 則男君 

①災害復興 

 

〇東校区地区九日町・大工町土地建物買取型

災害公営住宅建設関連について 

 

市長・副市長・部長 

 

◎８番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

 

人吉市復興まちづくり計画について 

〇大柿地区及び中神地区の復興まちづくり計 

画について 

・災害仮設団地について 

・遊水地整備事業について 

・遊水地整備事業内の宅地及び農地の管理に 

ついて 

・遊水地整備事業外の生活道路整備について 

・文化財の整備管理について 

〇薩摩瀬地区の復興まちづくり計画について 

・河川防災ステーション整備事業について 

〇下林町地区及び温泉町地区の復興まちづく 

り計画について 

・農地の管理について 

〇青井地区、中心市街地地区の復興まちづく 

り計画について 

・国道４４５号整備事業計画について 

〇地域の生活道路整備計画について 

・道路側溝等の整備計画について 

〇支流河川の災害復旧・管理について 

・県・市河川の管理について 

 

災害(洪水)対策について 

〇球磨川の氾濫危険度について 

〇市房ダムのサイレンについて 

〇避難所について 

〇指定避難所について 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 
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◎２番 松村 太 君 

①未来へのまちづくりについて 

 

 

②学校施設について 

 

 

③これからの被災者支援につい 

 て 

 

〇本市の人口変動について 

〇緑の流域治水、防災、減災について 

〇避難所整備について 

〇学校施設の有効活用について 

〇地域に開かれた活用について 

〇地域でのひとづくりについて 

〇子どもたちの防災について 

〇支援を必要とする被災者について 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・副市長・部長 

 


